



Estimados amigos y amigas en la solidaridad.

Nuevamente quiero en nombre de todos hacerle llegar nuestro más profundo cariño y estima por colaborar en la misión solidaria que un día emprendió en nuestro medio el P. José Marx en la tierra colorada. El P. José vivió por los jóvenes, los adolescentes y niños de los tantos pueblos que habitan este suelo misionero, soñó y planifico, sufrió y se alegró, murió y resucito para nosotros un sueño de un mundo más solidario y fraterno.



Nuestra misión y tarea sigue en pie por eso quiero brevemente darles a conocer un par de cosas muy queridas para los que seguimos la obra del P José.

Comienzo con las EFAs, en este año 2013 se produce un importante acontecimiento, ya que 3 escuelas que fueron fundadas en 1988 cumplen su XXV Aniversario: son las EFAs "Santa Teresita" de Leandro N. Alem, "San Pedro" de San Pedro y "San Bonifacio" de Aristóbulo del Valle.

El P. José siempre sostuvo de hay que enseñar a pescar, así también nosotros seguimos ese conocido lema en la EFA San José Freinadementz de Caraguatay donde se dicta la primer carrera técnica en Piscicultura de todo el Norte Argentino, siendo motivo de orgullo para todo el movimiento de las EFAs.

Y las EFAS siguen creciendo, continúa la promoción de Escuelas de la Familia Agrícola en el territorio de la Provincia, siendo dos las comunidades que están interesadas en abrir una EFA: la localidad de San Javier al sur y la de Pozo Azul al Norte.

Así nos escribe el Rector Celso Limberger: " Estimados amigos y benefactores: con mucha alegría queremos compartirles nuevos avances que hemos logrado materializar desde el Instituto Superior del Profesorado en Ciencias Agrarias y Protección Ambiental y comunicarles la creación de una Sede a nivel local (Capiovi) de la Universidad Católica de Salta. Era este un gran sueño del Padre José en vida, recuerdo que en una de nuestras charlas hablo de su deseo como regalo para el "Cumpleaños N° 80" es poder contar con una Universidad que permita profesionalizar a nuestros jóvenes y adultos.



Estamos convencidos que él Padre José ha tenido influencia para con este gran objetivo desde su ahora dimensión espiritual/celestial, depende de nosotros propiciar y arbitrar todos los medios para que cada vez más personas puedan cualificarse humana, cristiana y profesionalmente".

Desde la dirección de la Radio Guadalupe nos brindan ejemplos de cómo ser solidarios desde los medios, no se trata de ser solamente de campeones en el arte de comunicar sino de suscitar compromisos concretos con el prójimo. Nos cuenta su Director, nuestro querido Mario Britez de que a raíz de las inundaciones de Buenos Aires y La Plata se realizo una campaña solidaria

desde la radio, transmitiendo desde exteriores para juntar alimentos y ropas, gracias a Dios el resultado fue muy bueno tanto que hasta se pudo ayudar a una familia de la zona que también necesitaba alimentos, ropas y muebles porque se le había incendiado por completo la casa.

Estos ejemplos de acompañamiento y participación con este medio de comunicación que con tanto sacrificio se creo, hoy es una herramienta al servicio de los demás, para eso y mucho mas creemos que es bueno seguir dándose por los demás, es bueno comprender y entender que solo no se puede pero con la ayuda de todos es más fácil el camino. Orgullosamente nos remarca Mario que ese es el espíritu del equipo de personas de la radio FM Guadalupe Internacional, siempre acompañados del mensaje de nuestro querido Padre José Marx... “Amar es construir para los demás todos los días”.



Seguramente esta carta les llegará finalizada la pascua igualmente queremos despedirnos de todos con una experiencia pascual que nos trae la Hna Ana en la medida de los pueblos originarios de la comunidad mbya tan apreciada por el P José. Nos trae la historia de la Pequeña Alina: Alina nació sin dedos en la mano derecha en el hospital San Ignacio, sus padres son de una aldea mbya-guaraní muy cercana a ese pueblo.

Hoy, pasaron casi cuatro años y Alina está feliz al igual que sus padres y abuelos, la próxima semana irá a la escuela Padre José Marx SVD de la comunidad de Guaporaity.

Que ésta noticia de resurrección acaecido en la persona de la pequeña Alina les anime a crecer en su fe en el Dios de la vida, haciendo lectura de las pequeñas y milagrosas resurrecciones en el trabajo diario. Este año se incorporó en la tarea misionera el Hno. Víctor Vera González religioso de la congregación SVD, que seguramente será una nueva fuerza para la misión.

Termino esta breve carta acompañado del mensaje de nuestro querido Padre José Marx... “Amar es construir para los demás todos los días”. Bendiciones a todos/as que solidariamente abren sus corazones por esta obra que continua en pie. Saludos cordiales,

Padre Juan Wilman SVD

Contactos y consultas al:

Dirección Postal: FUNDACION PADRE JOSE MARX SVD

Jose M. Estrada 194 – (3332) CAPIOVI – Misiones – Argentina

Teléfono: +54 3743 493009 (Sr. Silvestre Strieder – Secretario Fundación)

Email: fundacionpadrejose@gmail.com

Puede ayudarnos con su donación DEPOSITANDO EN:

BANCO MACRO SA – SWIFT BOSUARBA

Sarmiento 447 C1041AAI - Buenos Aires - República Argentina

FUNDACIÓN PADRE JOSE MARX SVD CUIT: 30-71133114-6

Cuenta Caja Ahorro: 4-024-0945832929-5 **CBU:** 2850024-9 4009458329295-8

